
Bericht der Fachkommission 

 

Es ist schon wieder ein Jahr vorbei und ich darf meinen letzten Fachkommissionbericht schrei-

ben; mehr dazu etwas später. 

 

Wir haben einen neuen Rahmenvertrag mit dem BKS unterschrieben. In diesem Zusammen-

hang war es notwendig, dass unser Reglement sowie das Pflichtenheft überarbeitet wurden. 

Das neue Reglement und neue Pflichtenheft wurden an der Fachkommissionsitzung vom           

28. Februar 2018 einstimmig angenommen. 

 

In der Berufsschule Zofingen hat die Digitalisierung Einzug genommen, und die Lehrmittel sind 

nun online abrufbar. Ab dem neuen Schuljahr 18/19 müssen alle Schüler einen Laptop mit-

bringen. In vier Jahren wird es dann so sein, dass die Lernenden das QV in elektronischer Form 

absolvieren.  

 

Neu ist auch, dass die Schüler von Liestal in Zofingen unterrichtet werden. Im Moment sind es 

26 Lernende (davon 8 Basler). Dies ist überdurchschnittlich und sehr erfreulich. 

 

Bedenklich sind dafür die schulischen Kenntnisse. Ein Eintrittstest hat einen Notendurch-

schnitt von 3.1 ergeben. Mathematik sowie die Sprache sind zu einer enormen Herausforde-

rung geworden. 

 

 

Und nun noch zu einer personellen Änderung in der Fachkommission: Ich habe mich entschie-

den auf das neue Jahr 2019 das Amt des Fachkommissionspräsidenten an Christian Bürgin 

(Carrosserie Bürgin, Rupperswil) abzugeben. Für mich als Autoexperte bei der Versicherung 

wurde es je länger desto schwieriger am Puls der Lernenden zu sein. Mit Christian Bürgin 

wurde ein neuer Präsident gewählt, welcher hervorragend geeignet ist um die Brücken zwi-

schen üK, Berufsschule, Kanton und den Betrieben zu bauen und zu pflegen. Wir sind über-

zeugt, dass er das üK Zofingen mit viel Elan und neuen Ideen weiterführt und es so auch wirt-

schaftlich profitabel bleibt.  

 

Im Vorstand von carrosserie suisse Aargau werde ich weiterhin als Beisitz meine Meinungen 

und Ansichten einbringen. 

 

Die Kollegialität untereinander sowie den Respekt dieser Fachkommission, werde ich in bester 

Erinnerung behalten. Es war mir eine Ehre diese zu führen. 

 

Waltenschwil, im Januar 2019 

 

(Altpräsident) der Fachkommission 

 
Thomas Gloor 


